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≪承認済≫ 
第２回嘉麻市新庁舎施設整備等審議会（第３期）（会議要録） 

 

◆協議会の名称 平成２９年度 第２回嘉麻市新庁舎施設整備等審議会（第３期） 

◆開催日時   平成２９年１１月１０日（金）１９時００分～２０時２０分 

◆開催場所        碓井庁舎２階 会議室３ 

◆公開又は非公開の別  公開 

◆非公開の理由     （会議を非公開とした場合のみ） 

◆出席者 

（委員） 

井原 徹会長 坂田 勲副会長 村上曙生委員 大山征男委員 芹野彌生委員  

松岡光昭委員 野見山利三委員 有吉直子委員 藤井幹裕委員 廣瀬公彦委員 

※欠席委員 ２人 田中穆委員 野上真吾委員 

（事務局） 

 地域活性推進課 小林純一、橋垣康秀、柴田英樹、山口宏彰 

古道亮司、犬丸亮子 

 

◆傍聴人数 ０人 

 

◆議題及び協議の内容 

 

１会長あいさつ 

（会長）長期にわたった審議内容を最終的に検討し、答申したい。 

 

 

２議事 

（１）第１回会議録の承認について 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

 ・会議録（案）、会議要録（案）についての修正意見は無かったのでこのまま了承する。 

 

（２）新庁舎建設に伴う建築設計に関する答申について 

・事務局から図面に基づき説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

・（委員）新庁舎に移転後、渋滞の心配はないのか。 

⇒（事務局）交通量を調べたが、２４時間交通量は 13,120台、１２時間交通量は 10,250台

だった。このことから昼間１２時間を通じて道路が混雑することはなく、現時点での交

通量は問題ない。また、職員の通勤時間帯での渋滞等が考えられるが庁舎敷地内への進

入方法などで対応する予定である。 

・（委員）稲築庁舎裏の駐車場は利用できないのか。 
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⇒（事務局）稲築地域整備協議会で話をしているが職員駐車場とは現段階で考えてない。 

・（委員）カフェテラスは何処の場所を想定しているか。 

⇒（事務局）イメージとしてバス停付近を想定している。 

・（委員）情報コーナーは何処に設置予定か。 

⇒（事務局）庁舎４階の打合せコーナーや待ち合いスペースを活用して設置したいと考えて

いる。 

・（委員）地域資源の活用とあるが、「今後」という言葉が必要なのでは。 

⇒（会長）これは新庁舎の設計に関する答申ということで理解いただきたい。 

・（委員）容易に執務室等に侵入できないようなセキュリティ対策を講じることとあるが「行

政情報や個人情報」という言葉を追加して欲しい。 

⇒（会長）新庁舎建設の建築計画ですから、建物だけの答申ということで理解願いたい。 

・（委員）事業等の内訳に各種調査費、設計費、建築工事費、浄化槽工事費、外構工事費と

あるけども表現が以前の資料と一致していないのでは。 

・（委員）平成２８年度に調査、測量、設計等や平成２９年度に何億と年次別に明確に積算

されているのでこのままで大丈夫ではないか。 

・（会長）原案のままの答申ということで案を消していいか。 

・（全委員）原案どおり了承。  

 

※この答申内容で了承されました。 

 

 

～答申～ 

・井原会長から市長へ新庁舎建設に伴う建築設計に関する答申が行われ、それに対し市長が

謝辞を述べられました。 

・井原会長、坂田副会長から各々挨拶がありました。 

 

３その他 

 

 

 

 

【２０時２０分閉会】 

 


